



# Obras de seguridad vial en el sector del Puente Encón provocaron congestión vehicular en la zona

El pasado martes comenzaron a ejecutarse las obras de seguridad vial en la ruta que conecta hacia Putaendo, específicamente en el sector del Puente Encón. Los trabajos de demarcación vial generaron congestión vehicular y tacos de varios metros.

Al respecto, el delegado presidencial provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «efectivamente se han realizado labores de mejoramiento vial y de seguridad vial en la ruta que une precisamente

• **Trabajos continuarán este jueves.**—

las comunas de San Felipe y Putaendo, en particular en el sector de Encón».

En cuanto a los inconvenientes y los tacos que se produjeron antes del mediodía en el sector, la autoridad provincial sostuvo que «hemos tenido, claramente, atochamiento de alto flujo vehícu- los, esto responde a los trabajos de demarcación que se están realizando en el marco de las obras de seguridad vial. Sin embargo, la información que nos ha presenta-

do la Dirección de Vialidad, es que se han levantado los cortes de tránsito».

El proyecto de seguridad vial en el sector continuará ejecutándose durante la jornada de hoy jueves en la mañana, por lo que desde la Delegación Provincial hicieron un llamado a tomar las medidas de prevención respectivas y, en definitiva, tener un poco de paciencia producto de las obras que se están realizando.

«El día jueves



Hoy continuarán las obras en el sector del Puente Encón.

continuarán los trabajos de demarcación vial, el día jueves a primera hora y ahí también hacer el llamado a todos los automovilistas que transitan esta

ruta a tener todos los recaudos correspondientes para todos los retrasos que puedan ocurrir también», indicó.

Cabe recordar que en el lugar se

han ejecutado diversos trabajos de seguridad vial, tales como la instalación de reductores de velocidad a metros del puente Encón, propiamente tal.